



NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP) Task-Based Informatics Professional Services (TBIPS) Requirement	AVIS DE PROJET DE MARCHÉ (APM) Besoin de Services Professionnels en Informatique Centrés sur les Tâches (SPICT)
<p>This requirement is for the Immigration and Refugee Board of Canada Solicitation No. 86152-13-0170 Closing date: January 28th 2014 Contracting Authority: Michel Derouin E-mail: info.procurement@irb-cisr.gc.ca</p>	<p>Le présent besoin est pour La Commission de l'immigration et du statut de réfugié du Canada Soumission No. 86152-13-0170 Date de fermeture : 28 janvier 2014 Autorité contractante : Michel Derouin Courriel : info.procurement@irb-cisr.gc.ca</p>
<p>This requirement is open to all those Supply Arrangement Holders who qualified under Tier 1 (= \$0-\$2M) Business Services Sub-Class and the following category:</p> <p>C.11 IT SECURITY VA SPECIALIST</p> <p>Tier 1 TBIPS SA Holders in the National Capital Region who qualified under the category are invited to bid as per the list at Annex A of this document.</p>	<p>Ce marché est ouvert à tous les titulaires d'un arrangement en matière d'approvisionnement qui sont qualifiés pour le Palier 1 (= \$0 - \$2M) pour le volet Services à l'entreprise, et la catégorie :</p> <p>C.11 Spécialiste des analyses de vulnérabilité de la sécurité des TI</p> <p>Vous trouverez à l'annexe A de ce document les titulaires d'un arrangement en matière d'approvisionnement de SPICT dans la région de la capitale nationale qui se sont qualifiés dans la catégorie et qui sont invités à soumissionner.</p>
<p>Description of the requirement:</p> <p>IRB's objective this requirement is to ensure that all decisions taken from an Information Technology perspective are technically in line with one another and even more importantly, are in line with IRB future business plans. The resource will assist with the realization of requirements set forth by a departmental directive on Certification and Accreditation and the Departmental Security Plan (DSP) approved by IRB senior management.</p> <p>This requirement contains a security requirement.</p>	<p>Description du besoin:</p> <p>L'objectif de la CISR pour ce besoin est de s'assurer que toutes les décisions prises à partir d'une technologie de l'information perspective sont techniquement en ligne avec un de l'autre et, plus important encore, sont en ligne avec les plans d'affaires futurs de la CISR. La ressource contribuera à la réalisation des exigences énoncées par une directive ministérielle sur la certification et l'accréditation et le plan de sécurité ministériel (DSP) approuvé par la haute direction de la CISR.</p> <p>Ce besoin comprend des exigences relatives à la sécurité.</p>
<p>Proposed period of contract:</p> <p>The proposed period of contract shall be from contract award to March 2015 with two (2) twelve (12) month option period.</p>	<p>Durée du contrat proposée :</p> <p>La période proposée du contrat sera à partir de l'octroi du contrat jusqu'en mars 2014 et deux (2) périodes optionnelles de douze (12) mois.</p>
<p>All documentation related to this RFP will be sent directly to suppliers via e-mail. Bidders are advised that the tender management application (TMA) is not responsible for the distribution of solicitation</p>	<p>Toute la documentation liée à cette DDP envoyée directement aux fournisseurs par courriel. Les soumissionnaires sont avisés que l'application de gestion des appels d'offres (AGAO) n'est pas</p>



documents. NOTE: Task-Based Informatics Professional Services (TBIPS) Method of Supply is refreshed on an annual basis. If you wish to find out how you can be a "Qualified SA Holder", please contact RCNMDAI.-NCRIMOS@pwgsc.gc.ca .	responsable de la distribution des documents d'invitation à soumissionner. REMARQUE : La méthode d'approvisionnement des services professionnels en informatique centrés sur les tâches (SPICT) est mise à jour annuellement. Si vous désirez savoir comment vous pouvez devenir un « titulaire d'AMA qualifié », veuillez communiquer avec RCNMDAI.-NCRIMOS@pwgsc.gc.ca .
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

ANNEX A / ANNEXE A

	Name of TBIPS SA Holder Non du titulaire AA de SPICT	TBIPS SA Number No. du AA de SPICT
1.	Accenture Inc.	EN578-055605/594/EI
2.	Advanced Chippewa Technologies Incorporated, 529040 Ontario Inc, 880382 Ontario Inc, IN JOINT VENTURE	EN578-055605/697/EI
3.	Aerrotek ULC	N578-055605/298/EI
4.	Computer Sciences Canada Inc. /Les sciences de l'informatique Canada Inc.	EN578-055605/323/EI
5.	En Toute Confiance Inc. / IN FIDEM Inc.	EN578-055605/627/EI
6.	I4C INFORMATION TECHNOLOGY CONSULTING INC	EN578-055605/485/EI
7.	Maplesoft Consulting Inc.	EN578-055605/340/EI
8.	Modis Canada Inc	EN578-055605/313/EI
9.	NRNS Incorporated	EN578-055605/430/EI
10.	Quallium Corporation	EN578-055605/285/EI
11.	Seccuris Inc.	EN578-055605/666/EI
12.	T.E.S. Contract Services INC.	EN578-055605/673/EI
13.	Teambuilder Consulting Inc.	EN578-055605/676/EI
14.	Thales Canada Inc.	EN578-055605/544/EI
15.	The Halifax Group Inc.	EN578-055605/355/EI